

# Erfolgreicher Saisonstart der ersten Mannschaft

## **Nörvenicher Schützen kommen gut aus der Sommerpause**

Nörvenich - Die erste Mannschaft der Nörvenicher Schützen ist vor einer Woche in die Saison 2009/10 gestartet. Auf dem heimischen Stand konnten sie sich gegen die Schützen aus Vettweiß durchsetzen.

In der vergangenen Saison hatten die Nörvenicher Schützen knapp den Aufstieg in die Bereichsklasse 1 verpasst. Dementsprechend hoch formuliert Teamchef Alois Thanner die Erwartungen an die kommende Saison: „Wir werden wieder in der Spitze mitschießen und versuchen, die guten Ergebnisse der letzten Saison konstant zu halten.“ In der Mannschaft ergibt sich nur eine Veränderung: Jürgen Fabich konzentriert sich nun auf die Altersrunde und hat die Mannschaft deshalb verlassen.

Große Hoffnungen setzt Alois Thanner wieder in Sascha Schneid, der in der vergangenen Wettkampfrunde mit seinen sehr guten Ergebnissen über 270 Ringen um die Spitze der Einzelwertung mitgeschossen hat und so eine wichtige Stütze der guten Mannschaftsergebnisse war.

Am 23. Oktober starteten die Nörvenicher in die laufende Saison. Zu Gast waren die Schützen aus Vettweiß, zu denen schon seit Jahren freundschaftliche Beziehungen bestehen - aber nur, soweit es nicht um die begehrten Punkte geht. Die Vettweißer legten mit 1000 Ringen einen eher mittelmäßigen Start hin.

Unzufrieden mit dem Ergebnis war auch Sascha Schneid, der mit 259 Ringen sein erstes Streichergebnis geschossen hat. Ralf Siever kam auch nur auf 255 Ringe. Nach dem Durchgang auf das Ergebnis angesprochen erklärte er, dass nicht mangelndes Training Grund für das schlechte Ergebnis war. Vielmehr hatte sein Gewehr einen Defekt, den er erst zum Ende der Serie feststellte.

Dennoch kamen die Nörvenicher auf ein Mannschaftsergebnis von 1056 Ringe. Sie starteten somit mit einem Ergebnis in die Saison, das über dem Durchschnitt der vergangenen liegt. Eine erste Forderung des Teamchefs ist also erfüllt.